

# "T'as pas court ?" le ciné-club

c'est

- des courts-métrages, parfois drôles, parfois pas drôles, poétiques ou horribles

avec deux projections par semaine (en salle vidéo), au choix :  
le mardi (12H45-13h30) ou le vendredi (17h05-17h50)

- des élèves spectateurs libres, qui viennent de temps en temps, pour le plaisir

- une dizaine d'élèves motivés

avec pour objectif (ce second semestre) d'organiser une soirée courts-métrages au cinéma Hollywood Avenue de Montdidier

coachés par une intervenante de l'association FaireCourt



« T'as pas court », c'est gratuit, c'est ouvert à tous, c'est sympa et c'est court.

Il est encore temps de nous rejoindre !

